



Liebe Eltern,

wie Sie vielleicht schon erfahren haben, hat Frau Hollensteiner unsere Schule verlassen.

Wir bedauern dies sehr, gratulieren ihr aber herzlich zu ihrer neuen Tätigkeit.

Frau Hollensteiner hat ein neues Betätigungsfeld gefunden, das ihrer ursprünglichen beruflichen Profession entspricht und für sie mit der Möglichkeit zum beruflichen Aufstieg verbunden ist.

Wir danken ihr sehr für die immer sehr unkomplizierte, konstruktive und vertrauensvolle neunjährige Zusammenarbeit.

In der kommenden Zeit wird das Sekretariat nicht besetzt sein.

Falls Sie ein Anliegen haben, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail.

Kirsten Pielsticker und das Team der Grundschule Hohenhausen